

どんぐり

平成 23 年 10 月 15 日発行
発行 富里地域ふるさと協議会
編集 富里地区福祉協議会
印刷 徳島県印刷センター

平成 23 年度定期総会



5月7日、平成23年度富里地域ふるさと協議会定期総会が、富里近隣センターにおいて開催されました。議長に今井副会長が推挙され、22年度の事業報告・会計報告、23年度の事業計画・予算案などが討議、承認されました。また、本年度は任期満了に伴い、富里地域ふるさと協議会会長に島田英司氏(通一)、富里地区社会福祉協議会会長に鶴崎光次氏(豊西)が就任されました。

【新会長あつち】
島田英司氏(通一)
私は、通一丁目町会の島田英司と申します。富里地域ふるさと協議会の会長職として小池前会長の後任に順番が回ってまいりました。



島田新会長
(通一丁目町会)

ました。当協議会の会長職は今回、初めてですが、富里近隣センターの飯塚所長のもと富里地域ふるさと協議会との益々の連携深化を期待しております。また、富里地区社会福祉協議会の鶴崎部会長との連携強化も重要な職務であると認識しております。今年度は東日本大震災の発生で、ふるさと協議会の目的である地域住民相互の交流と活動を通じた「助け合い・ゆずり合い」の精神は諸外国から高い評価を得ております。実績のある地域福祉の向上と住み良い地域づくりの推進もその事業内容には多岐にわたっております。役員、委員、会員の皆様のご理解とご協力を得て、各種事業の遂行に微力ではありますが邁進する所存であります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



鶴崎光次氏
(豊町西町会)

【新部会長あつち】

平成 23 年度より社協部会長の任をお引き受けすることになりました。時は高齢化社会への進行に伴い高齢者への福祉対策、片や核家族化と少子化時代を迎えての子育て支援、先の3月11日の東日本大震災に経験した災害時要援護者への支援とその体制づくり等に、社協部会としての取り組みのべき課題は多岐多様に亘ります。

平成 23 年度役員 富里地域ふるさと協議会 富里地区社会福祉協議会部会

会長・副会長

会長	島田 英司	通 一
副会長	鶴崎 光次	豊 西
副会長	小池 守	栄 町
副会長	今井 恒夫	豊 東
副会長	高橋 健児	富 里
副会長	鴻巣 光毅	緑ヶ丘
副会長	水谷 修国	泉 町

地区社協部会

部会長	鶴崎 光次	豊 西
副部会長	山名 恵子	富 里

事務局

局長	小林 秀雄	緑ヶ丘
次 長	千代田 裕弘	通 一

会計

会計役員	鶴崎 光次	豊 西
会 計	関根 和子	豊 東
特 別	林 悦子	富 里

会計監査

監 査	秋庭 康男	緑ヶ丘
監 査	河野 吉次	富 里

専門部部長

総 務	丸林 三男	豊 西 (他 5 名)
広 報	山野 隆司	豊 西 (他 5 名)
文 化	平野 森雄	富 里 (他 6 名)
体 育	平林 英昭	豊 西 (他 5 名)
防犯防災	岡本 恵輔	緑ヶ丘 (他 5 名)
生活環境	菅原 囁子	豊 東 (他 5 名)
児童保健	中嶋 明子	豊 東 (他 6 名)
福 祉	大竹 正子	泉 町 (他 7 名)
高 齢 者 福 祉	伊藤 清	豊 西 (他 4 名)
地 域 ボランティア	茅野 みつ子	栄 町 (他 2 名)
給 食 ボランティア		

め、現役員・委員の方々のお力とご協力を得ながら、富里地域の福祉活動が少しずつでも進化して行くよう微力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

泉町町会が復帰
このほど正式にふるさと協議会に復帰することとなりました。
【富里地域の皆様へ】
水谷 泉町町会長
町会員数の少ない泉町町会では、ふるさと協議会のメンバーとして、それぞれの部に役員を出しての活動に行き詰ってしまい、誠に残念ながら参加出来ずには居りました。

今回、会長はじめ各町会に当町会の実情への御理解、そして御配慮を頂きまして、ふるさと協議会に復帰させて頂く事が出来ました。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



水谷修国氏



大喜びと、例年にながりを見せました。

震災のため延期されていた「ふれあい祭り」が6月12日、富里近隣センターで開催されました。今回は目玉のリサイクルバザーの収益金が、東日本の被災地への義援金にあてられることとなりました。数多くの皆さんが商品を提供していただき、関係者からは「値付けが大変だ！」と、嬉しい悲鳴が聞こえてきました。トン汁などの模擬店も売り切れ続出、各町会の老人会が一堂に会した演芸会も大盛況、千葉県マスコット「チーバくん」の登場でちびっ子は



曇天にも関わらず多くの皆さんが来場しました！

震災で延期になったふれあい祭り開催！



出場で今年も8分団と第10分団が今年も

柏市消防操法大会に、私たちの地域を守ってくれている第

地域の消防団が活躍



のボランティアが参加していただきました。

5月29日のゴミ0運動は雨にたたられましたが、地域をきれいにするために、多くのボランティアが参加していただきました。

雨中のゴミ0運動



主任児童委員（写真左から2人目）に対して富里地域ふるさと協議会より感謝状が贈られました。

表彰状授与

今や地域に定着した「どんぐりすくすくクラブ」を育て上げた、中嶋明子



ドに参加したり、屋台を出店したりする町会が趣向を凝らして参加しました。

柏祭りも大震災の影響を受けて、時間を1時間切り上げての開催となりました。富里地域からも花自動車や、子供神輿でパレードに参加

柏祭り

東町会は200日、栄町町会は100日を達成し、柏市から表彰を受けました。

町会は「空き巣ゼロ」連続300日、緑ヶ丘町会、豊町

移動交番

千葉県全域で実施されている「移動交番」では、県下の小学校周辺を県警と地域ボランティアでパトロールを行い、地域に存在する個々の問題を相談したり、警察からの指導を受けたりして、地域の防犯意識の向上に努めています。その成果か、豊町西

8月28日(日) 毎年夏休み最後の日曜日に行われる西町会の夏祭り、金・土曜日に準備が行われていますが、今年は屋台の設置方法を変更し1日かかっていた作業を半日で終えることができました。また、花火は趣向を凝らし、花火大会のミニチュア版のような花火を見せ、最後に子供達が参加して線香花火等を楽しみました。

盆踊り会場草刈に奮闘いざ草刈！草刈機のエンジンが焼き付いての故障とのこと。丸鋸状の草刈機を借りて草刈り。40度もあるところで奮闘、頭から4時間も掛かってどうにか設置に間に合う。櫓を組み立てホット一息。踊りは楽しい。



豊町西町会



富里町会

8月26日、27日



今年の夏祭りは雨にたたられ会場の豊小の校庭はプールの様な状態。一日だけの開催となりましたが、模擬店をお昼から始めたことで、二分仕入れた在庫もほぼ消化できました。

豊町東町会 8月19日、20日

町会だより 地域の様々なイベントをご紹介します！

緑ヶ丘町会の盆踊り大会は8月6日(土)と7日(日)に行いました。今年は節電に協力するため、時間を1時間早めて、4時半開始8時終了となりました。



緑ヶ丘町会



幸い天気にも恵まれ、すべて例年通り進めることができました。



栄町町会

栄町町会では、7月に「金刀比羅神社」の神事、8月に「盆踊り」を開催しています。